

Un baby-foot extraordinaire aux enchères

Insolite

Il a presque 100 ans. Un baby-foot très bien conservé sera proposé à la salle des ventes début juin, à Vire.

Les amateurs de sport autant que ceux de mobilier avec une histoire seront susceptibles d'être intéressés par un objet aussi incroyable. Un baby-foot des années 1920 sera mis aux enchères le mercredi 1^{er} juin, dans le cadre d'une vente spéciale sur la thématique jeux, jouets et bandes dessinées.

En marge des journées d'expertise organisées le samedi 14 mai à la salle des ventes de Vire, Maître Florence Rois, commissaire priseur et Stanislas Lemoine, expert en jouets, couvaient du regard une pièce maîtresse de la vente prévue début juin. Cet objet peu banal dans une version aussi ancienne, c'est un baby-foot du début du siècle dernier. "C'est un baby-foot sur lequel on peut encore jouer. Il est dans un état remarquable", apprécie Maître Rois en mimant l'engagement d'une partie avec Stanislas Lemoine.

Ce dernier appartient à la Chambre Nationale des Experts Spécialisés en objets d'art et de collection et il apporte quelques détails sur l'origine du précieux baby-foot : "Il appartient à une vieille dame. Elle avait une proposition d'achat d'un voisin, mais elle a préféré le confier

pour une vente aux enchères." Ce baby-foot était dans la famille de la propriétaire depuis plusieurs décennies, après avoir appartenu à un cafetier jusqu'à la première moitié du XX^e siècle. Il est de marque Swinnen, un fabricant qui était établi dans l'Eure et qui n'existe plus aujourd'hui. Le bois est travaillé avec des incrustations, il y a des buts en métal grillagé et des cendriers en métal aux quatre coins.

Qui remportera la mise ?

La construction est solide, avec des sortes de tours d'angles dans les coins. Il ne manque aucun personnage, les barres ne sont pas tordues, les bouliers pour compter les points sont intacts... "J'ai retrouvé le modèle dans un catalogue de 1928", indique Stanislas Lemoine.

Ce baby-foot n'est absolument pas abîmé. Il a juste une belle patine du temps qui lui donne un charme supplémentaire. La mise à prix devrait débiter vers 1 500-2 000 euros, en considérant que pour un objet aussi rare, les prix pourraient bien s'envoler. Qui voudra se porter acquéreur du fameux baby-foot normand ? Un cafetier-restaurateur, un collectionneur esthète, un footballeur professionnel, un musée ?

Il faut noter que lors de la vente aux enchères du 1^{er} juin, 4, rue René Chatel à Vire, seront proposés également des vélos rameurs, des petites voitures Dinky Toys,



Maître Florence Rois, commissaire priseur et Stanislas Lemoine, expert en jouets et objets publicitaires autour du fameux baby-foot.

des bandes dessinées : Benjamin Rabier, Tintin ... Renseignements complémentaires au 02 31 68 17 19.

■ Pratique : pour la vente du 1^{er} juin, exposition le matin (10 h-12 h). Vente l'après-midi dès 14 h.